
令和 2 年度 第 2 回身体障害者支援部会 会議録 

 

日時：令和 2 年 7 月 29 日（火）13：30～14：30 

場所：かがわリハ福祉センター第 1 研修室  

参加機関：支援センターあい、支援センターたかまつ、基幹中核 

配布物：日常生活における困りごとの実態調査まとめ案（あい・たかまつ） 

 

議題 

1. アンケートのまとめについて 

・「箇条書きで簡潔に課題を記し、最後に文書で今後の部会で取り組もうとする内容をまとめる」と前回

確認し、作成したものを持ち寄ったが、簡潔にすることで逆に課題が伝わりにくいのではないかと感じ

る項目がある→アンケートから抽出できる課題のみを簡潔にピックアップする。～問 6までをたかまつ、

問 7～をあいで再度取り組み、8/7（金）までにメールで共有する。共有したものへ意見は 8/12（水）ま

でにメールでやり取りして確定させる。8 月末までに公開できるようにする。 

 

2. 今年度の取り組みについて 

アンケートのまとめが完成してから話を詰める。 

〇災害に関すること 

・講演会の実施については、参加者を会場に集め、講師には県外からインターネットで講演いただくスタ

イルを前回イメージしていた。しかし、参加者を 1 カ所に集めることにも感染リスクがあるのではない

か。実施できるかどうかの検討が必要。 

・講演会が出来ないのであれば、別の形で事業所に対して何かできることはないか考えたい。 

・高松ボランティア協会が障がい者の災害時のことを検討している。どのようなことを話し合っている

のか知りたい→高松ボランティア協会に状況を聞いてみる。可能なら部会に来ていただいて教えてもら

いたい（たかまつから打診してみる） 

〇地域移行に関すること 

〇ピアサポに関すること 

基幹中核と協議しながら「ピアサポバンク」の在り方について検討していく。 

次回：後日相談 


